

Information aux usagers : Le DSRC OncoPaca-Corse décline sa responsabilité concernant les contenus publiés sur d'autres sites web prétendant être liés à notre structure ou utilisant sans autorisation, en tout ou partie, nos dénominations, noms de domaine et marques "OncoPaca" et "OncoPaca-Corse".



PARCOURS DE SOINS, PRISE EN CHARGE

"La personne âgée est-elle toujours respectée ?", consultez le rapport sur les enjeux éthiques en oncogériatrie (INCa)

Enjeux éthiques en oncogériatrie : la personne âgée est-elle toujours respectée ?

En s'intéressant à l'oncogériatrie, le comité de déontologie et d'éthique (CDE) de l'Institut national du cancer a souhaité se pencher sur les questions éthiques posées par le traitement et l'accompagnement des personnes âgées touchées par le cancer.

Définir le terme de «vieillesse» relève presque de l'impossible. Il n'existe en effet aucune réponse évidente, et cela rend d'autant plus complexe la question de l'accompagnement des personnes âgées atteintes de cancer. Alors même que le nombre de personnes de plus de 65 ans diagnostiquées comme porteuses d'un cancer ne cesse de progresser, le choix d'un suivi adapté en oncogériatrie se pose et se posera de plus en plus fréquemment. Encore serait-il nécessaire de préciser ce que recouvre exactement ce terme d'oncogériatrie. Lorsque la maladie cancéreuse s'inscrit dans un contexte de fragilité physiologique voire dans un contexte polypathologique déjà marqué par une polymédication, il est nécessaire de tenir compte de ce que la tolérance aux différents traitements (chimiothérapie, radiothérapie et/ou chirurgie) sera différente de celle observée dans un organisme adulte plus jeune.

> **LIRE LE RAPPORT**

Dernière mise à jour le 25 mai 2022



< PRÉCÉDENT

TOUTES LES ACTUALITES

SUIVANT >